
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mainz ist die  des deutschen

Bundeslandes Rheinland-Pfalz.

In Mainz leben etwa 200.000 Menschen.

Damit ist  die

größte Stadt in Rheinland-Pfalz.

Mainz liegt am Rhein.

Der Rhein ist hier die Grenze zum  Hessen.

Auch die hessische Hauptstadt Wiesbaden liegt auf der anderen Flussseite.

Mainz ist bekannt für seinen .

Vor 500 Jahren lebte ein sehr bekannter Mann in Mainz.

Es war ein Er.nder des .

Seitdem mussten Bücher nicht mit der Hand geschrieben werden.
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